
２月８日  

◇学校保健安全委員会・食育推進委員会を行い

ました 

お世話になっている校医さんや学校薬剤師さん、ＰＴＡ

代表の方にご出席いただき、学校保健安全員会並びに食

育推進委員会をお行いました。 

新型コロナウイルスの分類が２類から５類に移行し、対

策の緩和が図られた以降の学校の様子や検診後の治療

率等を中心に報告し、ご指導をいただきました。大規模校

である精華小学校でコロナやインフルエンザの大きな拡

大は抑えられている。要因は学校での感染対策の徹底と、

心配な時にはお子さんの登校を控えるようにしている家庭

の協力も功を奏しているのだろうというご意見をいただき

ました。まだまだ終息の見えない状況は続いています。今

後ともご家庭の協力をお願いします。 

 

 


